

WORK Concept For Baja Forged Beadlock

ゼロからの挑戦

●取材協力:WORK (<https://www.work-wheels.co.jp/>)

WORKのオフロード専用ブランドであるCRAG。ダブルギアスポークデザインを採用したT-GRABICシリーズは、多くの4WD&SUVオーナーを魅了している。それまでには無い個性的なデザインが特長のひとつであるT-GRABICシリーズだが、実はモータースポーツで勝つために生まれた、レースの血を引くホイールだったのである。

2018

CRAG T-GRABICのダブルギアスポークデザインを踏襲しつつも、センターポートを力強い6本スポークデザインとしたのがCRAG T-GRABIC II。Baja Forged Beadlock 2016 MODELを元にデザインされた鋳造ホイールである。



2017

Baja Forged Beadlock 2015 MODELのデザインを引き継いだCRAG T-GRABIC。ダブルギアスポークデザインは軽量化と高剛性を高层次で融合できることから採用された。機能美の集約ともいえる革新的なデザインのホイール。



2016

Baja Forged Beadlock 2015 MODELのコンセプトも性能も引き継ぎながらホイール外周部のホールデザインを若干大きくしたデザインとなるBaja Forged Beadlock 2016 MODEL。CRAG T-GRABICのベースデザインとなったモデルだ。



2015

WORK Concept For Baja Forged Beadlock 2015 MODEL

Baja1000やTHE Mint400などだけでなく、普段の練習にも使用しているBaja Forged Beadlock 2015 MODEL。数々のキズが付いているが、これまでにトラブルは一度もないというホイールだ。



日本が誇るアルミホイールメーカーであるWORK。数多くリースしているホイールブランドの中でも、オフロードに特化したものがCRAG(グラッグ)だ。CrossOver(クロスオーバー)、Racing(レーシング)、Gear(ギア)の頭文字から取ったこのブランドは、コンペティションシーンで勝つために作り出されたという背景を持つ。

メキシコで開催される世界的なオフロードレース、「Baja 1000」で戦える国産ホイールを作つて欲しい」…そうWORKに話を持ち込んだのは、オフロードレーサーの堀 郁夫さんだ。堀さんといえばJF WDAチャンピオンシップレースシリーズで10年連続チャンピオンを獲得した後、1991年にBaja 1000に参戦し、日本人初の完走を成し遂げ、2002年のBaja 1000ではクラス優勝を果した人物だ。

その堀さんが常々思っていたことが、軽いビードロックホイールがあつたらいいのに、ということだった。

特にホイールに関しては、アメリカ製のビードロックの装着率が非常に高く、国産メーカーはほとんど無いに等しい状況だったんだよね。タイヤに関しては、ずっとヨコハマのジオランダーを使つていて、市販のタイヤで勝つといふのがボクのボリシーのひとつですね、そこに日本製の軽いビードロックホイールを加えたいと思ったことが、WORKのホイールを履くきっかけかな。

